

Chile: 25 militares pasan a la Justicia por dos muertes

SANTIAGO DE CHILE — La "existencia de numerosos testigos" influyó en el Ejército chileno para entregar a la Justicia a 25 militares involucrados en el atentado donde dos jóvenes fueron quemados durante el paro nacional convocado por la oposición al régimen del general Augusto Pinochet, se informó ayer en Santiago.

El vicepresidente de la comisión chilena de Derechos Humanos, Máximo Pacheco, expresó que "después de 16 días, hemos escuchado con asombro que el Ejército respondió al clamor de los testigos".

Por su parte, el abogado Héctor Salazar, de la Vicaría

de la Solidaridad de la Iglesia Católica, afirmó que existían varios testigos que vieron actuar "una patrulla, cuyos miembros vestían uniformes del Ejército".

Un comunicado castrense informó en la víspera que en las investigaciones del caso fueron detenidos tres oficiales, cinco suboficiales y 17 conscriptos, los cuales fueron puestos a disposición del ministro de la Corte de Apelaciones, Alberto Echavarría, juez especial de la causa.

El comandante en jefe de la guarnición de Santiago, general Carlos Ojeda, leyó una declaración señalando que 25 militares fueron entregados a la Justicia para que se investi-

guen las circunstancias en que fueron quemados los jóvenes Rodrigo Rojas Denegri y Carmen Gloria Quintana, el pasado 2 de julio.

El general Ojeda informó que el hecho ocurrió cuando una patrulla militar que vigilaba el orden público, sorprendió a un grupo de personas que pretendían alterarlo y portaban material inflamable, entre los cuales se encontraban ambos jóvenes.

"Al volcarse uno de los envases con material inflamable, por la acción de uno de los propios detenidos, se incendió la vestimenta de los nombrados, la que fue apagada con

frazadas que llevaba el personal militar", aseveró la versión.

El jurista Máximo Pacheco se mostró contrariado con el comunicado y señaló que "la versión que se nos ha dado, en verdad, contradice la de los testigos que hemos leído en la prensa y que también hemos escuchado personalmente".

Por su parte el ministro del Interior, Ricardo García, dijo que el interés del gobierno es "esclarecer los hechos completamente" al comentar la decisión del Ejército de entregar a 25 militares involucrados en el atentado donde dos jóvenes fueron quemados en medio del paro nacional opositor.